
protocollO nr.: 0024272
del 0&/11/13 LEONFORTE
Ente: coMUNE DI

illlllllllili
"interpellanza"

K~/o òJ/Jt/ÙJ..I~ t~lJlt2
Al LfCI}- TO \'yj 1\ ee v 6/<014

AI Signor Sindaco

AI Presidente del Consiglio

del Comune di Leonforte

oggetto: La toponomastica cittadina non rispetta le "quote rosa" e le informazioni delle
insegne sono poco informative.

La consigliera comunale Cristina Romano presenta un'interpellanza sulla toponomastica cittadina,
sottolineando la netta disparità di genere nelle intitolazioni visto che in percentuale sono poche
quelle dedicate alle donne e la povertà di informazioni presenti nelle insegne.

Richiamo anche a una maggiore visibilità degli indirizzi nelle frazioni ( cernigli ere, e tutte
quelle aree di campagna rese oramai residenze abitative definitive per tutte le stagioni ecc.)

Si legge:

"La sottoscritta Cristina Romano, consapevole che anche i nomi delle nostre vie, dei nostri viali,
delle nostre piazze, dei nostri giardini, ecc. contribuiscono a creare la cultura di una comunità
definendone le figure storiche degne di essere ricordate;

VIsto che nel Comune diLeonforte .su un totale di 380 denominazioni circa e 17piazze, ecc: sono
poche quelle;intitolate a donni:

CONSTATATO che molte intitolazioni delle vie sono sprovviste del nome di battesimo e non
contengono riferimenti alla professione esercitata,

INTERPELLA la S. V. e gli Assessori competenti per conoscere:

a) se l'Amministrazione comunale non ritenga utile una riflessione per compensare l'evidente
disparità di genere che caratterizza l'attuale toponomastica cittadina;

b) se, con il coinvolgimento finanziario degli eredi e/o altri, non sia opportuno il completamento o
l'installazione di nuove insegne maggiormente informative;

c) se, gli assessori alla cultura, all'istruzione, alle politiche sociale e alla viabilità hanno in
programma iniziative di "buon vicinato" anche per far conoscere ''A CHI E' INTITOLATA LA MIA
VIA?";

d) se, nelle frazioni, dove chi oggi transita con il "navigatore" si trova in difficoltà a causa di una
legge del 1954 che segna i numeri civici in senso circolare a spirale èprevista, concordata con i
residenti, un progetto di miglior visibilità degli indirizzi.

Per dare possibilità agli operatori che garantiscono la sicurezza della cittadinanza e le emergenze
in genere di individuare con celerità vie e numeri civici e prestare il giusto soccorso.



,.
Dare la possibilità ai postini di poter recapitare la posta con puntualità e senza penalizzare gli
operatori e gli utenti per un eventuale disservizio attribuibile alla mancanza di numeri civici e
segnaletica delle vie poco visibile a causa delle intemperie del tempo o da eventuali rifacimenti di
prospetti che ne hanno occultato le visibilità.

AGGIUNGO che Per dare lustro al nostro paese e dare il giusto riconoscimento adunapoetessa e
donna del riostròtempo, visto che il nostro comune si pregia di organizzare ed ospitare il premio
letterarioedèsempre stato attento osservatore degli studi umanistici e della poesia in genere

PROPON(1.0-diintito/are una via alla poetessa Alda Merini scomparsa il primo novembre del
2009.

Si attende risposta scritta in merito a questa interpellanza.

Certa di aver fatto cosa giusta e sicura della vostra attenzione per dare il giusto spazio alle
"quote rosa" porgo distinti saluti.
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